



## Unstrut-Journal bald Geschichte

Ab dem kommenden Jahr wird das Unstrut-Journal nicht mehr erscheinen. Einen Ersatz in klassischer, gedruckter Form wird es nicht geben. Die Gründe dafür könnt ihr dem Artikel aus der „Thüringer Allgemeinen“ von heute entnehmen.

Damit endet - leider - eine Ära, war das Unstrut-Journal doch viel mehr als nur ein Amtsblatt. Es war auch Sprachrohr der Kommunalpolitik und der Vereine, der Gruppen, der Kindergärten. Veranstaltungen konnten beworben und im Nachhinein ausgewertet werden. Was im Unstrut-Journal stand, hatte den Nimbus des Offiziellen, war eine verlässliche Information... Wir werden es vermissen.

Die Landgemeinde wird einen WhatsApp-Kanal einrichten, um Informationen zu veröffentlichen. Wenn es soweit ist, wird im Unstr... nein, halt, hier im Dorffunk darüber berichtet.

Für Verlautbarungen und Informationen innerhalb der Grenzen unserer Ortschaft kann künftig natürlich unser Dorffunk genutzt werden, gern auch von Vereinen oder Gruppen.

Darüber hinaus besteht für alle die Möglichkeit, Informationen über unsere Homepage  
**kefferhausen.online**  
zu verbreiten.